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Acabamos de comenzar un nuevo año, y más precisamente una nueva década. 

Estoy convencido, que lo que vamos a ver en la enseñanza de hoy no sólo puede ser válido 

para este año sino para la década que tenemos por delante. 

Para comenzar, vamos a considerar un pasaje del libro de Proverbios, y luego vamos a 

entrar en detalles sobre el significado profético del año 2020. 

Mas la senda de los justos es como la luz de la aurora, que va en aumento hasta que el 

día es perfecto. Proverbios 4:18 (RVA 1960) 

El camino del justo habrá de ser cada vez más claro.  

La frase “hasta que el día es perfecto” se refiere a la segunda venida de Jesús a la tierra. 

Debemos recordar que, para la Iglesia, la segunda venida tiene que ver con el 

arrebatamiento. Eso quiere decir, siete años antes de que Él regrese definitivamente a 

establecer su reino milenial sobre la tierra. 

Cuando la Iglesia sea arrebatada, aquí sobre la tierra tendrá lugar la gran tribulación. 

Este versículo nos asegura, que en este tiempo y hasta el momento en que Jesús vuelva a 

buscarnos, nuestro camino habrá de ser cada vez más claro. 

En realidad, a nuestro alrededor todo se pone cada vez más oscuro y tenebroso. En los 

pocos días que llevamos transcurridos en este nuevo año hemos estado viendo como los 

conflictos políticos en diferentes lugares de la tierra han ido escalando. Pero, si bien a 

nuestro alrededor todo se pone más oscuro, no significa que esa oscuridad entorpezca 

nuestro camino. 

Si bien la Iglesia, o cuerpo de Cristo, está en el mundo, ella brilla con luz propia. La Iglesia 

de Cristo brilla e ilumina porque depende pura y exclusivamente de Dios. Es más, debemos 
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depender cada vez más del Señor porque la oscuridad a nuestro alrededor se torna cada 

vez más densa. 

Esta maravillosa promesa nos asegura que nuestra luz, es como la luz de la aurora, va en 

aumento hasta que el día es perfecto. 

Sin embargo, no todos nosotros como creyentes en particular vemos que esto sea una 

realidad en nuestra vida ¿verdad? A veces, sobre todo cuando estamos solos, nos parece 

que todo es tenebroso y oscuro. Pero, cuando estamos reunidos en la Iglesia, con nuestros 

hermanos en Cristo en forma colectiva, pareciera que esa luz se acrecienta y eso nos otorga 

una sensación de seguridad  y fortaleza. 

Cuando estamos juntos con nuestros hermanos escuchando el mensaje de la gracia divina 

la luz de la Iglesia es mucho mayor. Aún a pesar de que el mundo a nuestro alrededor se 

torne cada vez más oscuro y tenebroso, Dios tiene un plan diferente para su Iglesia. Por esa 

razón, el mensaje para este nuevo año que acabamos de comenzar es uno de esperanza en 

el futuro. 

Te animo a que recibas este mensaje con fe y éste se convertirá en realidad. Y entonces, 

como dije antes, estas palabras no sólo serán de provecho para este nuevo año sino para la 

década que acabamos de comenzar. 

¿Sabías que Dios nos habla siempre de la manera en que podemos entender? 

Dios no nos habla de una manera rara o mística que sería totalmente incomprensible para 

nosotros, sino que lo hace de una manera clara y fácil de entender. Naturalmente que para 

poder comprender correctamente sus palabras tenemos que tener en cuenta algunas reglas 

básicas de interpretación bíblica, sobre todo en lo que a simbología respecta. Pero, así y 

todo, es fácil de comprender. 

Salmo 20, es el Salmo para el 2020  

Mientras meditaba en la Palabra de Dios para preparar el mensaje para hoy, el Señor me 

guío al Salmo 20, el cual fue escrito por el rey David.  

Que el Señor te responda cuando estés angustiado;  que el nombre del Dios de Jacob te 

proteja. Que te envíe ayuda desde el santuario; que desde Sión te dé su apoyo. Que se 

acuerde de todas tus ofrendas;  que acepte tus holocaustos. Que te conceda lo que tu 

corazón desea;  que haga que se cumplan todos tus planes. Nosotros celebraremos tu 

victoria,  y en el nombre de nuestro Dios desplegaremos las banderas. ¡Que el Señor 

cumpla todas tus peticiones! Ahora sé que el Señor salvará a su ungido, que le 

responderá desde su santo cielo y con su poder le dará grandes victorias. Éstos confían en 

sus carros de guerra,  aquéllos confían en sus corceles, pero nosotros confiamos en el 

nombre del Señor nuestro Dios. Ellos son vencidos y caen,  pero nosotros nos erguimos 

y de pie permanecemos. ¡Concede, Señor, la victoria al rey!  ¡Respóndenos cuando te 

llamemos! (NVI 1984). 

Aquí está resumido lo que Dios nos quiere decir para este nuevo año y para esta nueva 

década que acabamos de comenzar. Él desea dar respuestas a nuestras peticiones y 
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brindarnos protección. Todos nosotros necesitamos protección en los tiempos difíciles en 

que vivimos. El mundo a nuestro alrededor se torna cada vez más peligroso en todo el 

sentido de la palabra. Cuando nos encontremos en situaciones de peligro, podemos clamar 

a Dios y Él nos habrá de proteger. 

Cuando la Biblia habla de santuario sabemos que se refiere primordialmente al tabernáculo. 

Como ya hemos visto en enseñanzas anteriores, el tabernáculo representa la gracia divina y 

más específicamente a Nuestro Señor Jesucristo, quien es nuestro gran protector. El Salmo 

91 dice que estamos protegidos bajo las alas del Omnipotente. Dios desea ayudarnos en 

cada una de nuestras necesidades. 

El tabernáculo es sinónimo de su santuario 

 

Para comprender realmente lo que significa eso de que la ayuda viene de su santuario, 

vamos a considerar algunos detalles concretos del tabernáculo del Antiguo Testamento. 

El tabernáculo de Moisés constaba de tres lugares principales, a saber: el atrio a la entrada; 

luego el lugar Santo; y por último, el lugar Santísimo, el cual era el lugar más interno de 

todos.  

Según las palabras del Salmo que estamos considerando, nuestra ayuda proviene del 

santuario de Dios, y esto, si bien abarca todo el tabernáculo en general, se refiere 

principalmente al lugar Santísimo. 

¿Por qué estaba el tabernáculo dividido precisamente en 3 partes principales? Porque Dios 

es un Dios trino, a saber: Dios Padre; Dios Hijo; y Dios Espíritu Santo. Como ya hemos visto 

en otras enseñanzas, el ser humano creado a la misma imagen de Dios, también es 

tripartito, a saber: es espíritu; posee un alma; y habita dentro de un cuerpo.  



4 
 

Es de vital importancia que comprendamos que nosotros, como creyentes del nuevo pacto 

de la gracia, debemos vivir y actuar a partir del lugar Santísimo. Nuestra ayuda proviene de 

la misma presencia y gloria de Dios. El lugar Santísimo era el lugar dentro del tabernáculo 

donde se manifestaba la gloria de Dios. 

Si observamos bien el tabernáculo de Moisés podríamos decir que este representa al Nuevo 

Testamento. El atrio o entrada al mismo era el lugar donde se ofrecía el holocausto. Jesús 

fue nuestro holocausto perfecto. 

Lamentablemente, hoy en día hay muchos creyentes que desarrollan su vida cristiana en el 

ámbito del atrio del tabernáculo. Digo esto, porque debido a que están constantemente 

pidiendo perdón por sus pecados es como que están todo el tiempo ofreciendo holocaustos. 

Jesús hizo la obra perfecta una vez y para siempre y no hay que añadirle ningún tipo más de 

sacrificio. 

Esto era lo que debían hacer los israelitas en el Antiguo Testamento, ofrecer sacrificios cada 

vez que pecaban para que el sacerdote los presentara ante el altar. Debido a que Jesús, 

nuestro holocausto perfecto, hizo la obra una vez y para siempre, nosotros como creyentes, 

no nos quedamos delante del altar del sacrificio sino que podemos entrar hasta el lugar 

Santísimo.  

Es triste observar, que hay muchos creyentes que viven dando vueltas alrededor de los 

atrios pidiendo constantemente perdón por sus pecados sin entender, que cuando Cristo 

murió en la cruz, cargó con todos nuestros pecados. Por lo tanto, cuando le aceptamos 

como Salvador personal, todos nuestros pecados, tanto los pasados, como los presentes y 

los futuros, nos son perdonados. ¡No nos quedemos en los atrios! 

El tabernáculo, reflejo de la historia de la Iglesia. 

El tabernáculo de Moisés, con sus 3 diferentes partes, resume los últimos 500 años de la 

historia de la Iglesia.  

En el 1800 hubo un movimiento muy fuerte en cuanto a sanidad, el cual estaba basado 

principalmente en el perdón de los pecados. Esto equivale a los atrios. 

En el 1900, el movimiento más destacado fue el movimiento pentecostal. Esta etapa en la 

historia de la Iglesia representa al lugar Santo del tabernáculo. Era precisamente en ese 

lugar donde estaba situado el altar del incienso, el cual representa a la alabanza. En aquel 

tiempo del movimiento pentecostal y/o carismático, la Iglesia fue fortalecida por medio de los 

dones. Todo esto tenía su origen en la alabanza. Este movimiento se extendió por todas 

partes llegando a alcanzar aun a las iglesias más tradicionales. 

Es como que la Iglesia o cuerpo de Cristo durante aquellos años salió de los atrios para 

entrar en el lugar Santo. En resumidas cuentas, este movimiento transportó a los creyentes 

a un lugar más interno y más cerca de la presencia de Dios. 

Debemos recordar que, era precisamente en el lugar Santo donde se encontraba también la 

menora o candelabro de 7 luces. Durante el movimiento pentecostal de aquellos años la 

Iglesia recibió mayor iluminación. 
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Sin embargo, a pesar de ese avance, hubo muchos que se quedaron en aquel lugar. Dicho 

de otra manera, hay muchos creyentes que viven su vida cristiana basados en las 

emociones. La alabanza es muy buena pero debe ir acompañada siempre de la profundidad 

de la verdad de la Palabra de Dios, de otra manera se convierte simplemente en una 

expresión de las emociones almáticas. La alabanza es buena e importante, pero debe estar 

acompañada del sólido fundamento de la Palabra de la gracia o Palabra de Cristo. 

Gracias a Dios, en los años 2000 comenzó el movimiento de la gracia. Dios despertó a su 

Iglesia y la llevó al lugar Santísimo. Era en ese lugar donde se encontraba el arca del pacto, 

el cual representaba la persona misma de Jesús. 

El movimiento de la gracia señala siempre hacia Jesús. Eso es precisamente lo que yo hago 

por medio de cada una de mis enseñanzas, a saber: señalar siempre hacia Jesús. Mi 

respuesta a todas las necesidades es siempre la misma: dirigir nuestros ojos hacia Jesús y 

su obra perfecta en la cruz. Yo no tengo la solución a tus problemas e interrogantes pero 

Jesús sí la tiene. 

El lugar Santísimo era donde residía la misma presencia de Dios y allí todo estaba cubierto 

de oro. Este es el lugar donde debe permanecer el creyente. 

Es precisamente el mensaje de la gracia el que pone el énfasis en el oro, que es lo bueno y 

valioso que hay en nuestra vida, a saber: Cristo en nosotros, la esperanza de gloria. 

En nuestra iglesia nunca nos vas a escuchar hablar de las faltas y/o pecados que pueda 

haber en nuestras vidas. Cristo murió por todos ellos e hizo un sacrificio una vez y para 

siempre. No necesitamos seguir viviendo en los atrios y ofreciendo sacrificios por nuestros 

pecados, pues, todos ellos fueron perdonados. Cuando Jesús murió en la cruz hizo la obra 

perfecta por todos nuestros pecados, incluso los que todavía no hemos cometido. Hace más 

de 2000 años, cuando Él estaba sobre la cruz, todos nuestros pecados estaban en el futuro, 

pues, nosotros ni siquiera existíamos.  

Acabamos de ver que Dios nos envía ayuda desde su santuario, este es el lugar Santísimo, 

el lugar de la gracia.  

Ese es el único lugar donde encontramos verdadera ayuda y bendición. En tanto y en cuanto 

nos mantengamos bajo la influencia del mensaje de la gracia estaremos recibiendo las 

bendiciones divinas. Nosotros, como hijos e hijas de Dios, gozamos de los mismos 

privilegios que Jesús. 

Nuestra ayuda proviene del lugar Santísimo 

Aunque esto parezca ser una verdad demasiado simple y sencilla, es de vital importancia 

que sepamos dónde recibir ayuda cuando la necesitamos.  

Todos sabemos que Dios nos ayuda en nuestras necesidades, pero debemos saber también 

que Él nos ayuda a través de Jesús. Entremos directamente al lugar Santísimo, y no 

intentemos mantenernos en los atrios haciendo buenas obras para ganar las bendiciones.  
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Si nos ponemos directamente bajo la influencia de la gracia, la cual equivale a la misma 

persona de Jesús, las buenas obras habrán de venir como resultado lógico. Las buenas 

obras son el resultado de la gracia y no a la inversa.  

Cuando los holocaustos eran ofrecidos en los atrios del tabernáculo, Dios miraba con agrado 

al pecador y este podía avanzar hacia el interior del mismo.  

La palabra que el hebreo utiliza aquí para describir el término que en español se traduce 

como aceptar es: dashén la cual, de acuerdo al diccionario bíblico Strong, significa también 

ceniza. 

Cabe recordar que el holocausto, que era ofrecido en sacrificio por el pecado, era consumido 

totalmente y sólo quedaban sus cenizas sobre el altar. 

Esto representa simbólicamente que nuestros pecados fueron reducidos a cenizas. Jesús, 

tomando el lugar del pecador, fue ofrecido como holocausto perfecto.  

Nuestros pecados fueron reducidos a cenizas 

Todos nosotros conocemos seguramente como funciona un horno de leña ¿verdad? 

Después que la madera es quemada y consumida por el fuego, lo único que queda es la 

ceniza. No es posible tomar esas cenizas con nuestras manos, pues, estas se habrán de 

escurrir entre los dedos.  

Este es un cuadro perfecto de lo que sucedió con nuestros pecados, no existen más. El 

pecado ha perdido su sustancia. Por lo tanto, cuando el diablo venga a atacarnos intentando 

hacernos recordar nuestro pecado podemos decirle que estos fueron reducidos a cenizas. 

Eso pondrá punto final a sus acusaciones. 

El Antiguo Testamento describe cómo era el proceso que tenía lugar sobre el altar del 

holocausto.  

Ordena a Aarón y a sus hijos, diciendo: "Esta es la ley del holocausto: el holocausto mismo 

permanecerá sobre el fuego, sobre el altar, toda la noche hasta la mañana, y el fuego 

del altar ha de mantenerse encendido en él. "El sacerdote vestirá su túnica de lino y se 

pondrá calzoncillos de lino fino sobre su cuerpo. Tomará las cenizas a que el fuego ha 

reducido el holocausto sobre el altar y las pondrá junto al altar. "Después se quitará sus 

vestiduras, se pondrá otras vestiduras y llevará las cenizas fuera del campamento a un 

lugar limpio.  "El fuego se mantendrá encendido sobre el altar; no se apagará, sino que el 

sacerdote quemará leña en él todas las mañanas, y pondrá sobre él el holocausto, y 

quemará sobre él la grasa de las ofrendas de paz. "El fuego se mantendrá encendido 

continuamente en el altar; no se apagará. Levítico 6:9 -13 (LBLA) 

Jesús es el holocausto perfecto, por lo tanto, el creyente no puede perder su salvación. Esto 

no reside en el mérito humano sino en la obra perfecta de Cristo. Mientras pensemos que 

hay que hacer algo para no perder la salvación, nuestros ojos estarán puestos en nosotros 

mismos. Sin embargo, debemos dirigir nuestros ojos al holocausto perfecto que Cristo 

realizó en la cruz a nuestro favor.  
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Cuando Jesús, estando sobre la cruz, exclamó que tenía sed estaba indicando con eso que 

estaba siendo quemado y consumido por el peso del pecado. Él cargó sobre sí mismo todo 

el juicio que tenía que ver con el pecado humano. 

 

Dios pone en nuestro corazón tanto el querer como el hacer 

Cuando Dios pone el deseo de algo en tu corazón debes creer también que te lo concede. 

La fe es la mano que se extiende para recibir lo que Dios tiene para darnos. 

Dios puso en mi corazón el deseo de abrir una escuela bíblica y ese deseo se hizo realidad. 

De la misma manera no estaríamos nosotros aquí hoy si Dios no hubiese puesto en mi 

corazón el deseo de fundar esta iglesia muchos años atrás. Debemos recordar que nuestro 

corazón equivale al espíritu renacido y es allí donde Dios coloca sus propósitos. La última 

frase del versículo 5 del Salmo 20 tiene que ver con una fe llena de valentía. 

Este nuevo año tiene que ser un año en el cual Dios conceda las peticiones de tu corazón. 

La primera parte del Salmo 20 habla de nuestra salvación y luego de la unción y el potencial 

que Dios ha colocado en nosotros. 

¡Animémonos a pedirle a Dios cosas grandes! Después de todo ¿por qué no? Al fin y al 

cabo, aunque el mundo que nos rodea se torne cada vez más oscuro, el futuro que tenemos 

por delante es cada vez más radiante y glorioso. 

Como dije al comienzo, Dios tiene un plan diferente para el creyente.  

Nosotros, como hijos de Dios, pertenecemos al cuerpo de Cristo y juntos conformamos su 

Iglesia o futura esposa. En caso de que afrontemos tiempos difíciles podemos clamar a Él 

para recibir su ayuda. 

¿Tienes deseos en tu corazón? ¿Tienes planes y proyectos para el futuro? El Señor 

conceda todo lo que tu corazón desea. 

A decir verdad, no hay mejor manera de comenzar este nuevo año. Tenemos por delante un 

potencial muy grande. El Señor hará que se cumplan todos nuestros planes. 

Por medio del Salmo 20, y a través de sus simbologías, el Señor nos recuerda lo que 

significa nuestra salvación y nos muestra el potencial que tenemos por delante. 

Teniendo en cuenta esto, vamos a considerar ahora el significado del número 2020 por 

medio del alfabeto hebreo. Debemos recordar siempre, que en el alfabeto hebreo, cada letra 

y/o número tiene un significado en particular. 

Nosotros, en el mundo occidental, nos regimos por el calendario gregoriano. Este calendario, 

que en la actualidad es aceptado en casi todos los países del mundo, nos indica que 

llegamos al año 2020. Sin embargo, según el calendario hebreo, nos encontramos en el año 

5780, el cual comenzó exactamente hace un par de meses atrás. Es interesante notar que la 

suma de cada una de estas cifras (5780) da como resultado el número 20. 
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De acuerdo al alfabeto hebreo, el valor numérico del número 20 representa salvación o 

redención.  

El libro de Rut nos habla de Booz, quien, de acuerdo a la tradición de aquella época, fue el 

pariente cercano que la redimió y su nombre es mencionado 20 veces en dicho libro. Booz 

representa simbólicamente a Jesucristo nuestro redentor.  

Otro personaje interesante acerca del cual nos habla el Antiguo Testamento es Abram, el 

hombre a quien Dios llamó desde una nación pagana para convertirlo en Abraham (ver 

Génesis 17:5) y establecer con él un pacto, el cual fue el precursor del pacto de la gracia.  

Es interesante notar que cuando el nombre Abraham es mencionado por vigésima vez en la 

Biblia aparece en relación a la justificación divina. 

Y Abraham se acercó, y dijo: ¿En verdad destruirás al justo junto con el impío? Génesis 

18:23 (LBLA) 

Abraham estaba aquí rogándole a Dios por la protección de los justos. Esto nos muestra, 

que a pesar de lo que pueda suceder en el mundo actual, podemos contar con la protección 

de los justificados.  

En resumidas cuentas, desde la perspectiva bíblica, el número 20 aparece siempre en 

relación a salvación y/o justificación. 

En la construcción del tabernáculo de Moisés fueron utilizadas 20 tablas de madera 

cubiertas de oro de cada lado y éstas, a su vez, estaban apoyadas en 20 pedestales de 

plata y, este metal es también un simbolismo de nuestra redención. 
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Vamos a considerar ahora el significado de la onceava letra del alfabeto hebreo la cual 

equivale al número 20. Esta es la letra KAF  

Dicha letra es representada por una mano abierta. Su significado es: “sostener o mano que 

alcanza” extendiéndose en una expresión de propósito o redención. Además de eso, esta 

letra es también una palabra. Dicha palabra se conforma con las letras KAF y PE sofit. Por 

lo tanto, la bendición de la mano extendida de Jesús tiene todo el potencial espiritual para 

llegar a manifestarse en la realidad física y tangible. 

Dicho de otra manera, la palabra KAF, implica unción y capacidad, y esto equivale a 

potencial divino.  

Todos nosotros hemos recibido dones (=capacidades) para que sean utilizados en el reino 

de Dios, si no los usamos éstos habrán de quedar desaprovechados e inútiles. En otras 

palabras, Dios ha depositado un potencial en cada uno de nosotros y nos invita a utilizarlo. 

Esto concuerda perfectamente con lo que hemos leído en el Salmo 20, pues, el Señor hace 

realidad los deseos que Él mismo ha puesto en nuestro corazón o espíritu renacido. La 

unción que Él ha depositado sobre nosotros es el potencial que, con su ayuda, se convierte 

en realidad. 

Por lo tanto, teniendo en cuenta el profundo significado de las letras y/o numerología hebrea 

(=Gematría) podemos resumirlo de la siguiente manera: 

El poder latente del potencial espiritual colocado por Dios en nosotros en el momento 

de la conversión, tiene la capacidad de poder manifestarse en la realidad. 
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Sabiendo esto, nuestra fe se acrecienta. Podemos animarnos a pedirle con valentía cosas 

grandes a Dios en la seguridad que lo habremos de recibir. 

Esta seguridad nos hace tener grandes sueños y visiones y nos llena de valentía para 

alcanzar esas metas. En el momento de la salvación Dios ha colocado en nosotros un gran 

potencial, el cual está latente esperando manifestarse en la realidad. 

Esta unción que Dios nos ha dado no es para utilizarla en primer lugar para nuestro propio 

provecho sino para alcanzar y ministrar a otros con las buenas nuevas del Evangelio de la 

gracia.  

El apóstol Pablo nos dice lo siguiente: 

Queridos hermanos, ustedes siempre me han obedecido, no sólo cuando estuve con 

ustedes sino también ahora que ya no estoy; lleven a cabo su salvación con temor y 

temblor, porque es Dios el que les da a ustedes el deseo de cumplir su voluntad y de 

que la lleven a cabo. Filipenses 2:12 y 13 (NBD 2. Edición 2008) 

La expresión “temor y temblor” no debe ser interpretada ni asociada con el miedo sino que 

es una expresión hebrea que indica respeto y reverencia. Cuando somos conscientes de 

todo lo bueno que Dios ha depositado en nosotros, nuestro corazón se humilla delante de Él 

en una actitud de respeto y reverencia  

La última frase de este pasaje corrobora lo que habíamos leído en el Salmo 20, a saber: 

Dios es el que pone los deseos en nuestro corazón y Él mismo se encarga de que estos se 

cumplan o se manifiesten en la realidad. 
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Porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena 

voluntad. Filipenses 2:13 (RV60). 

Te animo a que este nuevo año 2020 sea un año decisivo en cuanto a confiar plenamente 

en el potencial que Dios ha colocado en ti para empezar a dirigir tus pasos hacia su 

manifestación completa. Dios es quien colocó ese deseo en ti y es Él mismo quien habrá de 

hacerlo realidad.  

Resumen: 

El año 2020, que acabamos de comenzar, habrá de ser un año en el cual se hagan realidad 

los deseos que Dios ha puesto en nuestro corazón. Él es quien produce el querer como el 

hacer. 

Oración: 

¡Gracias Señor por saber que el camino de los justos habrá de ser cada vez más claro hasta 

el momento en que nos vengas a buscar! Tu Palabra me enseña que, en el momento de la 

salvación, has colocado en mi espíritu renacido tus deseos y todo el potencial para que 

estos, con tu ayuda, se hagan realidad. ¡Concédeme más valentía para pedirte cosas 

grandes y confiar plenamente que las habré de recibir! Amén. 

 

 

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio 
de la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta 
visión   apoyando este ministerio con  donaciones? Muchas gracias 
por su interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el  medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 
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